

20 de Abril de 1972

Archivo 319  
Nacional de la Memoria

Querido nieto:

He venido de esperar noticias de Uds y por eso me decidí a escribirles. Desde que Uds se fueron, sucedieron muchos cosas y otras cuantas se confirmaron. Me enteré por ejemplo de la enfermedad de Alfredo y por lo que fue serio pero hasta hoy un ataque fuerte al corazón. Siempre tuvimos esos problemas y una vez más de estos, era López, pero se le resiste a su autor, la flecha es de oro.

No sé, de todos modos, si le han pedido hacer llegar mi mensaje, sería importante que lo hagan, ademási tienen de escribirle, no creo que lo puedan ver, pero sería importante que se siente orgulloso y quiera dar en estos momentos, incluso si le encanta reciclarlo, y Uds pueden bien decirselo, porque, si el flaco ese que estuvo charlando con Uds. una noche hasta muy tarde en casa, entiendolo, lo puede ver o igual de sus amigos se encargue.

Hablando de Rosana, me enteré por un amigo de Dentro, que mi orgulloso está haciendo gestiones para liberarme de mucha e b. A. digo que por favor si se le ocurre hacer nada de esto, que déjame estar aquí y que en todo caso espere hasta que venga Trigato para firmar de una y después emigrar. Ademási es posible que trague aquí a una amiga q quiere estar cerca de élle.

Querido nieto, si Trigato sigue en su mismo plan, de nuevo para el 1/5 que se trae una cámara fotográfica, así se saca una foto en fiesta y me la dejas, que es una buena forma de no olvidarse de los demás de los seres queridos.

Aquí les envío una carta para los padres de Alberto, se los mando a Uds pero me dirás a la dirección, así

que no les pido, se lo mejor esperar.

QUE ANTES DE VENIR, JORGITO SE PONGA EN CONTACTO CON TODOS LOS PARIENTES DE LOS OTROS QUE HAY AQUI PONIBLES, ASI PODRA LEER LOS MENSAJES QUE SEAN NECESSARIOS de la Memoria

Prácticamente no necesitamos nada más, que los otros que te pedí cuando viiste. Y la cosa, como ando? Y el trabajo del niño?

Ah, escribíame, un cochito, hoy recibí carta Eduardo, de Huixtla, y le pone que dormieron en Tuxtla Gutiérrez, pero el día vuela, si pasaron por Belice a dejar sus maletas del crucero que tienen aquí. No sabremos si pasaron por esos ríos o ríos importantes. Suponemos que no los hubieran pasado, dejan sus maletas a Tuxtla y que este en algún momento viene hacia aquí.

Aquí los otros no viene porque en ello, está llegando uno, que viene desde Méjico los días 15 y 16 de diciembre (uno de ellos Sábado) y tres miércoles uno de ellos Tuxtla. del pab. 42 = lo ride aquí sin necesidad excepto que se han llevado 8 pibes de nuestro Abellón; porque tienen los jefes 2 de Tuxtla y el resto Chilpancingo.

A Tuxtla y Méjico, no les escribo, pero todos los otros corrobables, que lo mejor se habrá en copado, como corresponde a una conferencia, no cuando mejor tener o tener oportunidad de charlar.

~~Así~~ Aquí Trajano me dijo que el día siguiente de su voto de dentista, me habrá llegado carta, para mí, pero no sabe cuál de donde, ni quién se habrá de éllo, si Uds le enviarán solo la pena, considerando.

Bueno mejor llegarán a los resultados para Lalo y Valentín.

Pare bien comprendo a los Autóne, pare lo Abuelo y lo Plata en general, Pare Tuxtla, Méjico y don Miguel (Pachu) incluido) y me parece que no me obvió de nadie. Ah, si de Uds don Millos de Benítez y como dijo en tanto que se hizó fechar, cuando pasó o miró los ríos de la Costa desde abajo.